



17 MAI, JOURNÉE MONDIALE LGBT+

ENSEMBLE, AVEC L'UNSA

RÉSISTER & SOUTENIR ENCORE ET TOUJOURS !

Le 17 mai est une date symbolique pour les personnes homosexuelles, car l'homosexualité a été retirée de la liste des maladies mentales de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) le 17 mai 1990.

Quarante ans après la loi du 4 août 1982 qui mettait un terme à la pénalisation des relations sexuelles homosexuelles, la loi n° 2022-92 du 31 janvier 2022 poursuit cette œuvre législative et insère dans le Code pénal une nouvelle incrimination réprimant la pratique dite « *des thérapies de conversion* ». Ce texte vise à sanctionner celui qui, par ses agissements, tend à la modification ou à la répression de l'orientation sexuelle ou l'identité de genre de la victime.

LE SUICIDE EN JANVIER DERNIER DE LUCAS, 13 ANS, QUI ÉTAIT HARCELÉ EN RAISON DE SON HOMOSEXUALITÉ, NOUS INVITE À PENSER QUE LES LGBT+ PHOBIES SONT ENCORE BIEN PRÉSENTES DANS NOTRE PAYS, DIX ANS APRÈS LES MANIFESTATIONS HOSTILES LIÉES À LA LOI SUR LE MARIAGE POUR TOUS.

72

pays condamnent encore les personnes LGBT+, dont dix par la peine de mort.

3

personnes LGBT+ sur dix ont déjà été victimes d'au moins une agression dans leur organisation : 30 % en 2022 contre 26 % en 2020.

1

personne LGBT+ sur quatre a déjà été victime de discrimination par sa hiérarchie.

L'UNSA S'ATTAQUE AUX LGBT+ PHOBIES PARMI NOS ACTIONS MENÉES EN 2022

MARS

La délégation UNSA de l'instance commune soutient le partenariat entre la SNCF et Gare!

JUIN

Présence à Poitiers de l'association Gare! lors du congrès de l'UNSA-Ferroviaire.

OCTOBRE

L'association Gare! s'est déplacée dans nos locaux pour échanger avec nos militants.



UNSA-FERROVIAIRE



NE RESTEZ PAS SEUL·E,
CONTACTEZ-NOUS
9, rue du Château Landon • 75010 Paris
www.asso-gare.org • contact@asso-gare.org